

第3回囲碁日本大使杯「クパ・アンバサドルルイ」が開催されました。



12月11日（金）～13日（日）に第3回囲碁日本大使杯「クパ・アンバサドルルイ」がARTEXPOにおいて開催されました（主催：大使館、西條アソシエーション、ルーマニア囲碁連盟）。

今年で第3回を迎えた日本大使杯。今年は前年を上回る約160名の方の参加があり、またハンガリーやドイツ等外国からの参加者もありました。会場ではイオン・クレアンガ高校の協力により、書道や折り紙ワークショップが開催され、会場は終始和気藹々としていました。

ルーマニアでは囲碁が楽しまれており、1979年以降ほぼ毎年ルーマニア人囲碁棋士が東京で開催されるアマチュア碁世界選手権に参加しています。2007年第28回世界選手権ではクリスティアン・ポップさん（2007年度第1回日本大使杯優勝者）が第4位に入賞され、また、2008年第29回世界選手権では第2回日本大使杯優勝者であるゲオルゲ・ブルゾーさんが第5位に入賞されています。

今年の日本大使杯ではイオン・フロレスクさん（アマチュア6段）が激戦を制し優勝されました。

来年の第4回日本大使杯への皆様のご参加を是非ともお待ちしております。